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Bonjour à tous ! Cet article va être le fruit d'une reflexion qui n'a point eu de réponse claires, en bref je
fais appelle à votre clairvoyance, amis jeunes !

Premiérement tout le monde a bien sorti une vane ou une conerie un jour, je n'en doute pas, mais moi je fait
partie de ceux qui en sortent tous les jours, de ceux qui font rire très souvent... 
 Certain vont me dire que je me vante, mais je peux vous dire que ceci n'est pas mon but, c'est juste nécessaire
à introduire la suite de cet article... 
 
 Donc je disais que je faisais rire très souvent, et ceci sert avec les meufs ;), mais le probleme est que je me
demande si un jour je n'aurais plus rien a sortir, plus de trippes a me taper bref plus rien, la misère quoi. 
 Car à la télé que ce soient dans les émissions de divertissements, dans les films, dans les sketchs de comiques
etc on entends beaucoup de vannes ou des blagues et personellement j'ai l'impression qu'il y en a plus pour
moi, même si ça parait débile... 
 
 
 Ca a l'air parano mais quand on y pense bien on peut remarquer qu'à chaque émission de télé divertissante une
conerie au moins est faite ou sortie et j'ajoute que dans toute la France il y en a des milliers de dites chaque
jour... 
 J'ai l'impresion d'écrire n'importe quoi mais quand je me relis je me rends compte que c'est coherent enfin il y
a un minimun de cohérence donc pardonnez moi si je vous embrouille. 
 
 C'est pour cela que pour moi y'aura bien un moment ou tout aura été dit ou fait, et que l'humanité s'enlise dans
la monotomie, en bref ça me blase grave et j'aimerais qu'on me réponde soit par une affirmation (ce que je ne
souhaite pas) ou soit par une contradiction à ce que je viens de dire. 
 
 
 Pour conclure il se peut que j'ai écrit que des conneries (au sens propre du terme), mais j'attends des
commentaires svp, car j'ai besoin d'arguments, qu'ils soient posisitifs ou négatifs, donc merci à tous ceux qui
me comprendrons mais aussi à ceux qui me contredirons et me ferons arrêter de me poser des questions de ce
genre, mais je pense que chacun a un truc qui lui travaille dans la tête et qui lui fait chier. Me prenez pas pour
un taré si vous vous dites que j'écris n'importe quoi, je me convidère comme lucide même si l'on dit le
contraire. 
 
 
 Salut a tous !!!!!! (je ne suis pas maniacodépressif non plus, je ne prends pas de cachets je préfere fumer...)
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